

L'ASSEMBLÉE NATIONALE EST DISSOUE, PAS LES LUTTES !

Les organisations d'extrême droite viennent d'obtenir, sans réelle surprise, un score historique lors des élections Européennes du dimanche 09 juin 2024. C'est dans ce contexte que Macron a annoncé une dissolution de l'Assemblée nationale et ouvert la porte à un éventuel gouvernement dirigé par Bardella.

Dans la séquence électorale qui s'annonce, il pourrait sembler à certain·es que les organisations syndicales doivent garder une certaine réserve. La fédération Sud PTT pense que le mouvement social, le mouvement ouvrier, a des choses à dire et à proposer. Sans se faire les chantres d'une liste ou d'une autre nous tenons à exprimer clairement une chose, le RN et consorts sont les ennemis des travailleuses et des travailleurs. Partout où ce courant est au pouvoir, comme en Italie, en Hongrie, en Pologne ou encore en Argentine, les droits de grève, de manifestation, les droits des femmes sont attaqués.

Dans aucun de ces pays, les salarié·es n'ont obtenu de meilleurs salaires, de meilleures retraites/pensions, une meilleure protection sociale et nulle part les femmes, les minorités de genre ou d'origine n'ont obtenu plus de droits. C'est le contraire qui se passe et c'est la répression généralisée contre les opposant·es qui s'expriment. Les salarié·es n'ont aucun intérêt à voir ces gens au pouvoir, bien au contraire. Ils feront le jeu du patronat et seront comme Macron vis à vis des revendications ouvrières, comme Macron pour casser le droit du travail, la répression policière augmentera et ils seront réactionnaires sur les questions dites « sociétales ».

La solution pour le mouvement social et syndical, c'est d'utiliser ses propres moyens : les assemblées générales, les grèves et la manifestation. Libre à chacun·e de compter sur un vote pour changer la vie mais les expériences des 20 dernières années ont souvent démontré que, au minimum, cette option ne suffit pas. Macron joue ou pyromane en provoquant des élections législatives anticipées. Il pense sans doute être le plus malin de la bande et préparer finement les présidentielles 2027 mais les petites manœuvres électorales du président des patrons ne doivent pas nous faire oublier son bilan de régression sociale.

Des millions de personnes ont défilé l'année dernière contre la réforme des retraites, des millions se sont mobilisées au moment des gilets jaunes ou de la loi travail. Ce sont ces forces qui pourront obtenir des changements, comme à chaque fois que des acquis sociaux ont été obtenus. C'est à l'organisation de cette riposte que s'attelle la Fédération Sud PTT et nous appelons d'ores et déjà à participer à l'ensemble des manifestations qui vont se dérouler dans la période qui s'ouvre. Partout où nous le pouvons organisons des AG, des réunions pour discuter de la situation et du mouvement qu'il nous appartient de construire.

Paris, le 10 juin 2024

Contact :

Yann Le Merrer - 06 31 99 00 59 - lemerrer@sudptt.fr

Sud^{PTT}

Fédération des activités postales et de télécommunications

25/27 rue des envergures 75020 Paris

Union
syndicale
Solidaires

f @federationSudptt

ig @federation.sudptt

tw @fdSudPTT

globe sudptt.org

@ sudptt@sudptt.fr

phone 01 44 62 12 00